



ENCUENTRO

TEPJF ofrece respaldo técnico

POR ISABEL GONZÁLEZ

lga@gimm.com.mx

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gilberto Bátiz, acudió ayer a las oficinas de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, en la colonia Juárez.

El magistrado federal fue recibido por Pablo Gómez, titular de la comisión encargada de redactar el proyecto de reforma constitucional que, en febrero próximo, presentará al Congreso la presidenta Claudia Sheinbaum, con los propósitos principales de reducir el costo de las elecciones, disminuir los legisladores plurinominales y ampliar los derechos de los migrantes en el extranjero.

El encuentro privado entre el magistrado y Pablo Gómez se prolongó por espacio de tres horas.

A su salida, el magistrado Bátiz reseñó brevemente lo que abordaron en la sesión de trabajo.

“Tuvimos una plática muy cordial, institucional, con el presidente y lo que nosotros podemos brindar



Foto: Tomada de X

Gilberto Bátiz, con Pablo Gómez, en el encuentro de ayer.

es el acompañamiento técnico necesario para que sea la mejor de la reforma. Estamos pendientes, no se conoce todavía la reforma, eso platicamos, platicamos mucho sobre la historia de las instituciones y la necesidad de tener instituciones democráticas sólidas”, esbozó ante los periodistas al exterior del número 32 de la calle de Barcelona, en la colonia Juárez.

En cuanto a la conveniencia de que la secretaría de Gobernación participe en la redacción de la reforma electoral, Gilberto Bátiz respondió que ve bien que desde la Presidencia de México se lleve a cabo un esfuerzo para contar con “un plan de país”.

Aclaró que, como el TEPJF es el operador técnico de la futura reforma, no fue presentada ninguna propuesta por parte de los integrantes del pleno.